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Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 09.11.2011 
 

AN/2013/2011 
Anfrage nach 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Gesundheitsausschuss 15.11.2011 
 
Anzahl an Einsätzen Kölner Rettungs-, Krankentransportwagen und Notarztwagen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
 
die FDP-Fraktion bittet Sie, folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sit-
zung des Gesundheitsausschusses zu setzen. 

Zu den Entscheidungsbefugnissen des Gesundheitsausschusses gehört unter anderem der 
Erwerb von Fahrzeugen im Bereich des Rettungsdienstes. Diese Befugnis betreffend liegen 
dem Ausschuss regelmäßig Beschlussvorlagen vor. Aufgrund der teils komplexen Strukturen 
und Zuständigkeiten im Krankentransport- und Rettungsdienst ist oftmals eine objektive Be-
urteilung über die Notwendigkeiten der Beschaffung weiterer Fahrzeuge als schwierig einzu-
stufen. Um der Rolle des Ausschusses als Kontrollgremium gerecht werden zu können und 
sich außerdem einen Überblick über die Versorgungssituation im Krankentransportwesen in 
Köln machen zu können, bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1.) Inwieweit wurden durch die Kölner Kranken- und Rettungstransportwagen sowie Not-
arzteinsatzwagen und -hubschrauber in den einzelnen Jahren 2007 bis 2010 Einsät-
ze durchgeführt? 

2.) Inwieweit gibt zu den unterschiedlichen, in der obigen Frage aufgeführten Einsatz-
möglichkeiten Vergleichszahlen anderer Großstädte, ins Verhältnis zur Einwohner-
zahl gesetzt? 

3.) Inwieweit ist es zutreffend, dass bei eingehenden Notfallanrufen in der zuständigen 
Leitwarte zu 100 % Rettungstransportwagen zum Einsatz kommen oder ist es mög-
lich, dass anhand des Indikationskataloges und den durch die Leitwarte abgefragten 
Informationen Krankentransportwagen geschickt werden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Ulrich Breite       gez. Bettina Houben 
Fraktionsgeschäftsführer      Gesundheitspolitische Sprecherin 
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